

《单词百科:transporting是什么意思?transporting怎么发音?transporting的解释和用法》

英语单词transporting是什么意思?transporting怎么读?transporting怎么发音?简答网为您整理了transporting的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



transporting怎么读

transporting的读音: ['træns pɔ :rt]

transporting的意思

1、v.运送, 流放(transport的现在分词);使万分激动;

transporting的相关词组

1、axoplasmic transport 轴浆运输;

- 2、anterograde axoplasmic transport 顺行轴质运输
- 3、Combined Transport 联合运输;联运;
- 4、Multicast Transport Protocol 多播传输协议
- 5、means of transport [法] 运输工具;
- 6、public transport 公共交通, 公共交通工具, 公交车辆;
- 7、retrograde axoplasmic transport [医]退行性轴质转运;
- 8、railway transport 铁路运输;
- 9、transport system 运输系统;
- 10、transport plane 运输机;
- 11、transport infrastructure 运输基础设施
- 12、transport costs 运输费用;
- 13、transfer transport 电子转移;
- 14、transport by water [法]水路运输;
- 15、to transport [法]转运;
- 16、transport licensing [法] 运输许可证颁发;
- 17、road transport 汽车运输;
- 18、transport aviation 运输航空兵;
- 19、transport aircraft 运输机;
- 20、transport contractor [经] 承运人, 运输承包人;

transporting的双语例句

- 1、We've stopped transporting weapons to this country by train.

我们已停止用火车向该国运送武器.

2、Co coordinating with Service Centers for Acid Pickling, Slitting, Transporting & Cold Rolling.

共同协调酸洗、分条、运输及冷轧服务中心。

3、Are closed end trucks used for transporting packed cartons?

是关闭结束卡车二手的为运输被包装的硬纸盒?

4、Aren't those the seats they use for transporting convicted felons?

这些坐位不是他们用来押运重犯的吗?

5、Also a possibility is transporting the Tudor-style Neverland house to Las Vegas.

还有一种可能是,将这座都铎式庄园搬到拉斯维加斯去。

6、By the 16 th century, skaters were transporting goods across frozen waterways.

16世纪的溜冰者是在冰冻的水面上运送货物。

7、Jianshan-Taiyuan slurry pipeline is the longest pipeline for transporting slurry in China.

尖山铁矿—太钢矿浆输送管道是国内最长的铁矿浆输送管道。

8、The ultimate solution would appear to be transporting it back to the quarry.

看来最终的办法是将其送回矿坑内。

9、Transporting oil and gas to the power stations is easy.

运送石油和天然气输送到发电厂是容易的。

10、What are the usual facilities you offer for the goods transporting overseas?

你们通常有些什么海外运输设施?

11、Seek Tianjin transporting vehicle till Liaoning Fu Xin City hazardous article.

寻找天津至辽宁阜新危险品运输车。

12、The thesis realizes the data transporting between Electronic and ERP by XML.

本文采用XML技术来实现电子商务和ERP之间的数据传递.

13、Indeed. the electrical transporting power of glass increases rapidly with temperature.

的确.电机输送电力的玻璃随着温度迅速增增加.

14、Monitoring the packing and transporting work, which related to production.

指导及监视包装与运输的生产业务治理工作.

15、Continue procedure in # 3 or # 4 while transporting to a medical facility.

在把患者运送到医疗机构的过程中,继续3或4的程序.

以上是简答网为您整理的transporting怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于transporting的用法、transporting的释义、transporting的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/transporting>

